

Titel: All-Gender-Toiletten in Schulen und öffentlichen Einrichtungen

Trotz fortschreitender Gleichberechtigung queerer* Menschen, ist die Gesellschaft noch größtenteils binärgeschlechtlich bestimmt. Dies ist problematisch, da dies oftmals noch zu Diskriminierung von Menschen führt, welche nicht in ein binärgeschlechtliches Raster einzuordnen sind. Unsere Aufgabe als queer*-feminister Richtungsverband ist es, dies zu bekämpfen.

Teil dieser Diskriminierung ist auch das Fehlen von All-Gender-Toiletten in öffentlichen Einrichtungen und Schulen. Dies führt vor allem bei jungen Menschen zu Identifikationsproblemen. Vorgeschlagen wird dafür das Umwandeln von binärgeschlechtlichen Toiletten zu All-Gender-Toiletten